
Anfrage der Stadtratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 25.10.2007; 
Hochwasserschutz in der Regelsbacher Straße 
 
Protokollnotiz:  
Der Umweltausschuss nimmt die Ausführungen des Referenten Hr. Maier zur Kenntnis. 
 


